



Veröffentlicht am 10.07.2022 07:45:45

## Bahn-Nationencup Cali: Bötticher Vierter im Keirin

Cali (rad-net) - Stefan Bötticher hat beim Bahn-Nationencup in Cali (Kolumbien) das Podest knapp verpasst. Er belegte den vierten Rang.

Der 30-Jährige hatte sich in der ersten Runde mit dem Gewinn seines Vorlaufs souverän fürs Halbfinale qualifiziert, während der zweite deutsche Starter, Maximilian Dörnbach, in den Hoffnungslauf musste. Dort schied er jedoch als Zweiter aus. Im Halbfinale hatte Bötticher erneut die Nase vorn und zog ins Finale ein. Doch da musste sich der ehemalige Sprint-Weltmeister allerdings Nicholas Paul (Trinidad und Tobago), Jai Angsuthasawit (Thailand) und Sam Dakin (Neuseeland) geschlagen geben.

Nach dem Zieleinlauf wurde Bötticher von Kevin Santiago Quintero Chavarro abgedrängt und kam genauso wie der Kolumbianer zu Fall. Dabei zog sich der 30-Jährige Schürfwunden und Prellungen zu, weshalb er im Sprint-Turnier nicht mehr an den Start gehen wird. Quintero Chavarro hatte eigentlich auf Rang vier liegend den Zielstrich überquert, wurde jedoch aufgrund seiner gefährlichen Fahrweise disqualifiziert, sodass Bötticher, der als Fünfter ins Ziel kam, der vierte Platz zugesprochen wurde.

Der Bund Deutscher Radfahrer (BDR) startet in Cali lediglich mit Maximilian Dörnbach und Stefan Bötticher. Dörnbach bestreitet am letzten Wettkampftag noch den Sprint.

